

FRENTES POLÍTICOS

I. Durante el fin de semana sesionó el Gabinete de Seguridad para analizar la estrategia en la materia en Chihuahua y saltó insistentemente la versión de que **Jorge Tello Peón** puede convertirse en el comisionado especial federal en Ciudad Juárez, con el propósito de coordinar los trabajos de los tres niveles de gobierno y de todas las esferas del poder público. La versión extraoficial de ayer es que, más allá de los nombres, se necesita con urgencia tomar “decisiones radicales” en la entidad.

II. “Yo no soy ingeniero, yo no soy técnico, pero esto tiene que estar arreglado para la madrugada”. Esa fue la instrucción presidencial la tarde de ayer domingo en Valle de Chalco, donde **Felipe Calderón** acudió para conocer de manera directa las complicaciones en las obras para reencauzar el Río de la Compañía, cuyo desbordamiento en las primeras horas del viernes inundó las comunidades aledañas. Estuvo acompañado del gobernador **Enrique Peña Nieto** y del titular de la Conagua, **José Luis Luege Tamargo**. En esta ocasión el recorrido fue privado, sin representantes de los medios de comunicación.

III. No cabe duda que en la guerra y las elecciones todo se vale. Ayer el PRD en Oaxaca formalizó sus lazos electorales con el Partido Nueva Alianza, Panal, para sacar al PRI del gobierno estatal. ¿Qué dirá **Andrés Manuel López Obrador**? La maestra **Elba Esther Gordillo** es una de sus enemigas favoritas y ahora uno de sus más cercanos colaboradores, **Gabino Cué**, está a unas horas de unir sus manos a las de la eterna líder del SNTE para que lo ayude a cristalizar su deseo de ser el gobernador de esa entidad.

IV. Por cierto, **Carlos Jiménez Macías** tiró la toalla ante la imposibilidad de lograr un acuerdo que evite la división interna del PRI en Oaxaca y, de esta forma, se ayude a la alianza Unidos por la Paz y el Progreso, formada por PRD-PAN-Convergencia-PT y Nueva Alianza, a ganar las elecciones. Hoy lunes llega a la entidad **Héctor Hugo Olivares Ventura** para tratar de impedir el colapso del PRI en Oaxaca, donde el gobernador **Ulises Ruiz** insiste en impulsar a **Evlet Pérez Magaña** como su gallo.

V. Algunos estrategias políticos del PRI consideraron ayer un grave error político el que **César Nava**, dirigente nacional del PAN, descalificara la decisión del gobernador de Chihuahua, **Reyes Baeza**, de trasladar la sede de los poderes del estado a Ciudad Juárez, pues con ello avala la posición del tricolor de que el panismo, en esa entidad, no ha mostrado disposición a la cooperación y la construcción de soluciones, sino se ha dedicado a lesionar la labor del gobierno del estado, en detrimento de la seguridad.

VI. Hasta hoy, el acuerdo entre el Senado y la Secretaría de Gobernación es que la junta del Gabinete de Seguridad, con 12 senadores, se realice la tarde del jueves. Primero estarán el general secretario de la Defensa, **Guillermo Galván**, y el almirante secretario de Marina, **Francisco Saynez**. Al concluir ese encuentro, entonces abren la sesión para el secretario de Seguridad Pública federal y el procurador general de la República, con presencia del titular de la Segob.

